

# Los embalses del Júcar tienen un 42% más de agua que el año pasado

Disponen actualmente de un 56,2% de reserva, con un total de 1.876 hectómetros cúbicos

 12:01     



**EFE** informacion.es

Los embalses de la Cuenca del Júcar disponen actualmente de un 56,2 por ciento de reserva de agua con un total de 1.876 hectómetros cúbicos almacenados, lo que supone un 42,4 por ciento más que el año anterior.

Según el informe hidrológico del Ministerio de Medio Ambiente, la cantidad de agua almacenada en la Cuenca del Júcar es un 82,3 por ciento mayor que la media registrada durante los últimos diez años, lo que supone el segundo mayor incremento de todas las cuencas de España, solo superada por la del Segura.

Actualmente, dispone de 13 hectómetros cúbicos más que la semana pasada y de 559 más que en la misma fecha del año anterior.

El pasado año, en estas mismas fechas, había un 39,5 por ciento de reservas de agua, y ahora un 56,2 por ciento, lo que son 16,7 puntos porcentuales más.